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IL CASO IN SALA DEL TRICOLORE RISPARMIO DI, 1800 EURO

Impossibile sapere quanto spende il Comune
per l'acqua in bottiglia nelle mense e negli asil i

A GIUNTA non risponde sui cost i
per acquisto in bottigliette d'acqua
tra uffici, asili ed ogni altro ente. Ep-

pure il testo dell'interpellanza era stato chia-
ro . . .» . E' duro e sarcastico il consigliere comu-
nale Matteo Olivieri (Reggio 5 Stelle-Beppe-
grillo .it) che ha presnetato un'interpellanza
per «mettere al bando le bottigliette d'acqua i n
tutte le strutture comunali o da esso dipenden-
ti e passare all'acqua del rubinetto, costruen-
doe altre "case dell'acqua" e utilizzare l'acqua
del rubinetto anche negli asili come già accad e
a Scandiano o in asili privati e cooperativi reg -
giani» .

«RISPONDO per conto dell'assessore Spado-
ni che è l'assessore competente – ha detto ier i
in Sala Tricolore l'assessore Natalia Maramot-
ti, rispondendo ad Olivieri – l'utilizzo di di -

spenser al posto dell'acqua in bottiglia è stat a
fatta in consiglio comunale portando ad un ri-
sparmio annuo di oltre 1 .800 euro. Per amplia-
re questo servizio in tutti gli uffici però i nostri
tecnici hanno riscontrato problemi» . Nessun
dato invece da parte della Maramotti sulle spe-
se in asili, e altre strutture in affidamento a va-
rio titolo dal Comune.

«SONO INSODDISFATTO della rispost a
della giunta — ha replicato Olivieri —, avevo
chiesto tutte le spese affrontate non solo quelle
del consiglio comunale . Perché non mi sono
state date? il tempo c'era . Inoltre non si è rispo -
sto sulla nostra proposta già attuata in molti
grandi e piccoli Comuni di passare all'acqua di
rubinetto in asili, mense. Ripresenterò un'altra
interpellanza per avere tutti i costi un rispo-
sta».


